

27年度震災支援 トピックス NO-21

10月18日 外出支援（大船渡市）



友好団体の岩手県一関市、北上川サポート協会の会員菅原さんの祖母姉妹です。大船渡湾の入り口に住まいして自宅が津波で流され、仮設住宅住まいをしています。前日から一関に泊まりしばらくぶりの温泉を楽しみにしていました。栗駒山の紅葉は中腹から里山に下りてきてきましたが、車内は赤黄色が目目の保養と喜びの声で賑やかでした。館内では姉妹の昔話？で盛り上がり気分も晴れ晴れになったようです。不慣れな山道でしたので運転をサガ協金野さんをお願いしました。

10月19日 外出支援（気仙沼市南最知仮設住宅）



隣町の陸前高田、箱根山からの太平洋を見て眼下の大船渡湾、穴通磯の奇岩の絶景を満喫。海から山へと高田の街を通過して室根山の山腹を巡るコースでした。近場にある景色とはいえ何十年ぶりに来ましたとの声もありました。集団移転先の土地も決まり住宅資金の準備など、何かと頭を悩ますことがあるようです。

10月21日 外出支援（復興住宅・南郷住宅）



南郷自治会伊東会長が新住民(南郷住宅)を誘ってくれました。コミセン企画で協力しあい繋がりを作り、地区に溶け込めるように努力しています。気仙沼市内の唐桑半島は三陸リアス海岸の名所があります。参加者に地元出身の漁師さんが、ガイド役になり楽しい話題に花が咲きました。